



Robra: Museen als Identitätsstifter stärken

Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra hat heute im Halberstädter Gleimhaus einen Förderbescheid für die Arbeit der Beratungsstelle Bestandserhaltung überreicht. Gefördert wird das Projekt „Erhebung der Aufbewahrungsbedingungen von Kunst- und Kulturgut in Museen Sachsen-Anhalts und Risikoanalyse“.

„Die Gelder dafür stellen wir sehr gern bereit, weil hier ein außergewöhnlich hohes Landesinteresse besteht. Unser kulturpolitisches Ziel ist es, dass die Bestände in den dezentralen Museen verbleiben können. Wir wollen die Funktion der Museen als Identitätsstifter stärken und die Bewahrung einer vielfältigen regionalen Kulturlandschaft fördern“, betonte Robra.

Hintergrund

Die im Gleimhaus angesiedelte Beratungsstelle berät Museen, Bibliotheken und Archive in Sachsen-Anhalt zur Bestandserhaltung von schriftlichem Kulturgut. Das Land fördert die Beratungsstelle im Rahmen der institutionellen Förderung des Förderkreises Gleimhaus e.V. Mit dem Zuwendungsbescheid werden Landesmittel von rund 431.000 € bewilligt.

Weitere Infos unter [Gleimhaus Halberstadt: Beratungsstelle Bestandserhaltung](#)

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [YouTube](#) und [LinkedIn](#) sowie über [Messenger-Dienste](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de